GARY CHAPMAN



CHECKLISTE FÜR JA-SAGER

12 Tipps für eine gute Ehe

francke

Gedanke an eine Vorbereitung auf die Ehe fremd. Deshalb hoffe ich, dass meine offenen und ehrlichen Schilderungen meiner eigenen Erfahrungen manchen von Ihnen jenen Schmerz und jene Enttäuschung ersparen, die Karolyn und ich durchleben mussten.

Dieses Buch sollte man nicht nur lesen, sondern an sich selbst ausprobieren. Je mehr Sie sich mit den auf den folgenden Seiten behandelten Themen auseinandersetzen und offen und ehrlich darüber reden, was Sie dabei denken und empfinden, je mehr Sie die Meinungen Ihres Partners oder Ihrer Partnerin respektieren und gute Lösungen für Ihre

Meinungsverschiedenheiten finden. desto besser sind Sie auf die Ehe vorbereitet. Wenn Sie aber meinen, die in diesem Buch erwähnten Probleme gingen Sie nichts an, weil die überschwänglichen Gefühle, die Sie füreinander empfinden, Ihnen über alle Unterschiede hinweghelfen, steht Ihre Ehe auf wackeligen Füßen. Es ist mein Wunsch, dass Sie sich auf Ihre Ehe vorbereiten, als ob es sich dabei um die wichtigste zwischenmenschliche Beziehung Ihres Lebens handelt. Wenn Sie diesem Ziel Ihre ganze Aufmerksamkeit widmen, werden Sie erleben, wie sich Ihre Träume von einer glücklichen Ehe erfüllen werden. Denn denken Sie daran: Ihr Hochzeitstag ist

erst der Anfang!

Gary Chapman

Wenn ich das vorher gewusst hätte ...

Verliebtheit allein genügt nicht für eine gute Ehe

Es hätte mir klar sein müssen, aber das war nicht der Fall. Ich hatte noch nie ein Buch über die Ehe gelesen. Deshalb kannte ich die Wirklichkeit nicht. Ich wusste bloß, dass ich für Karolyn mehr empfand als für jede andere junge Frau. Wenn wir uns küssten, war ich im siebten Himmel. Wenn ich sie nach einer längeren Zeit der Trennung wieder sah, bekam ich vor Freude eine Gänsehaut. Mir gefiel alles an dieser Frau – ihr Aussehen, ihre Art zu sprechen, ihr Lachen, Besonders fasziniert war ich von ihren schönen braunen Augen. Ich mochte sogar ihre Mutter und half ihr, das Haus zu renovieren. Ich hätte alles getan, um dieser jungen Frau zu zeigen, wie sehr ich sie liebte. Für mich war sie das wunderbarste Geschöpf, dem ich jemals begegnet war. Ich glaube, Karolyn hatte ähnliche Gefühle, wenn sie